

Informe de gestión año 2022

Muy buenas tardes, bienvenidos a nuestra reunión, para presentar el informe del año 2022

El año 2022 fue un año con muchas expectativas, pues teníamos muchos proyectos por realizar y algunos contactos para que estos proyectos fueran realidad, desafortunadamente no se logaron concretar esos contactos y tuvimos que apretar un poco el cinturón.

En Quibdó Choco, Alto de Platina realice cuatro viajes durante el año y el último fue con un equipo interdisciplinario de evangelismo en diciembre llevando regalos y una programación para atraer niños y jóvenes, quisimos terminar el parque, pero tan solo en el último viaje encontramos un maestro para hacer la cancha de futbol que se concluyó en el mes de enero del 2023, aún falta los arcos pues allí salen muy costosos esperamos en el 2023 llevarlos desde Bogotá. Iniciamos también el proyecto de los derivados de la soya, ya se tiene la planta montada y a finales de año no ayudaron con un horno de gas de tres bandejas, 12 bandejas para el horno y un mueble para colocar las bandejas que puede servir como planta de crecimiento, para hacer también pan.

Proyectamos para el 2023 construir en Quibdó un colegio para primarias hecho en plástico pues la madera y el metal no tienen duración por la humedad, este colegio es para ayudar a los pequeños pues tienen que caminar más de media hora para ir al colegio en medio del fuerte o la lluvia no hay transporte para ello, iniciamos un contacto con Fundación Botellita de amor que producen de plástico reciclado postes y ladrillos en plástico iniciando el trabajo de llenar botellas con plástico y ellos lo reciben y hacen los materiales que necesitaremos.

En Bogotá iniciamos un colegio tipo Home School que es educación en casa y personalizadas, iniciamos con cinco niños y finalmente terminamos con 2, interesante experiencia, para hacerlo mejor en el 2023, ya para este año iniciamos con 10 estudiante y un equipo de maestros a quienes apoyamos económicamente con ayudas mensuales, para ello adaptamos el segundo piso de la construcción de la fundación.

En la parte de emprendimiento no hemos logrado mayor avance por espacio y falta de personal no iniciamos lo de confecciones, en lo de gases contaminantes de la refrigeración estamos apoyando a un joven para capacitarlo en esta área y esté al frente del proyecto para el 2023.

Continuamos con el trabajo con el adulto mayor, con los desayunos y otras actividades para ellos como ejercicio físico con un profesor graduado en la U. de Pamplona y el trabajo de danzas, con lo que hicimos cuatro presentaciones dentro y fuera de la fundación.

El 2022 recibimos ayudas por un valor de \$115.575.739, utilizado para cada una de las actividades que realizamos tanto en Bogotá como en Quibdó, el colegio, el trabajo con los adultos mayores, nuestras salidas con los adultos mayores que fue a los llanos a Lejanías la

capital frutícola de Colombia y el equipo de trabajo y los estudiantes del colegio y la salida de fin de año a Choco visitamos otro lugar llamado Pune tres horas río Atrato abajo, pudimos compartir con la comunidad y queriendo continuar el trabajo allí con hombres y mujeres. También se usó para mantenimiento y servicios.

Agradecemos a aquellas personas que nos ayudaron con ese recurso tan importante para realizar nuestro trabajo hacia los más necesitados: el ingeniero Yamill Montenegro, su familia y su empresa, Dr. Hernando García quien ya no nos acompañara en el 2023 pues van ayudar a otra fundación, al Dr. Fernando Rodríguez, quien apadrina algunos niños, en el estudio, a el pastor Orlando Niño y su familia y al hermano Leonardo Leño y otras personas que periódicamente nos ayudan. Gracias al Revisor fiscal Antonio Montes y a Isaura nuestra contadora.

Terminamos el año con un muy pequeño excedente de \$205.666 pesos, estos excedentes se invertirán en el 2023 en ayuda para el desayuno del adulto mayor.

Agradezco igualmente al personal que estuvo ayudando durante el 2022, al pastor Edgar Torres como director de colegio, Carolina como coordinadora del mismo, Yesy como profesora y a quien decidimos apoyar para una especialización en el 2023 en educación, Javier en educación física Rolando en música, valentina en la administración, Jorge en lo de refrigeración, Elvia en la producción de derivados de la soya, sin lugar a duda sin ustedes no habría sido posible avanzar en la visión y misión de la fundación, junto con cada uno de los donantes.

Gracias a la junta directiva, a las personas que sembraron en la fundación y a el equipo de trabajo Dios les Bendiga abundantemente.



José Antonio Reyes Romero